

Artikel vom 04.02.2024

Fasching

3. CSU-Kinderfasching



Zum mittlerweile 3. CSU-Kinderfasching am Dorfplatz in Landsham sind wieder deutlich mehr Gäste gekommen als erwartet. Über 200 Gäste, davon viele Familien mit Kindern, sind unserer Einladung gefolgt. Mit einer Kinderdisco, Clown Pippo und dem Auftritt der Kindergarde der Kirnarra aus Kirchheim kam Faschingsstimmung in Landsham auf. In diesem Jahr wurde der Erste Bürgermeister Roland Frick vom Prinzenpaar mit

einem Faschingsorden ausgezeichnet. Die Gäste wurden mit Lebkasemmeln von der Familie Königer, frischen Krapfen von der Bäckerei Forchhammer und selbstgebackenem Kuchen verwöhnt. Bis zum Sonnenuntergang war gute Stimmung am Dorfplatz. Die CSU freut sich, dass der Kinderfasching so gut ankommt. Im Jahr 2025 wird dieser am 23. Februar stattfinden – jetzt schon vormerken!